



Non à la fermeture des boutiques SNCF !

Non à la fermeture des gares

Pour un Service Public de qualité en proximité...

Dans la continuité de sa logique du tout rentable, la direction SNCF annonce la **fermeture** :

- **Des boutiques SNCF de Sotteville-lès-Rouen, Rouen Saint-Sever, Le Havre et St Valery !**
- **Des gares de Pont-Audemer, Conches et Nonancourt.**
- **Fermeture de Barentin** les jeudis, dimanches et fêtes,
- **Fermeture de Fécamp** les samedis dimanches et fêtes,
- **Fermeture de Bueil** tous les après-midi et une vente en matinée du lundi au vendredi dans le meilleur des cas.

Aux suppressions de circulations ferroviaires sur certaines lignes s'ajoute dorénavant l'impossibilité de bénéficier d'un point de vente et d'information de proximité !

Cette décision unilatérale de la SNCF obligerait de nombreuses personnes, à se déplacer pour ceux qui en ont les moyens, dans les plus grandes gares.

La SNCF se doit d'offrir un service de qualité aux usagers. En remplaçant les agents par des machines et en supprimant un service de proximité elle ne répond plus à la mission qui lui est confiée pour la promotion et l'accès non discriminatoire au transport ferroviaire public.

C'est pourquoi, nous vous proposons de signer massivement cette pétition pour le maintien des boutiques SNCF et des points de vente cités ci-dessus.

Fait à Sotteville-lès-Rouen, le lundi 03 novembre 2014

